

1911 aumentando en mas de un 13 por ciento sobre el año anterior, todo lo cual no revela sino como al arparo del irrisorio impuesto que grava la exportación del corcho en plancha, compara lo con la abrumadora tarifa que paga el corcho elaborado en los países que extraen el primero, va desangrándose nuestra industria corcho-taponera y creciendo pujante la de aquellos países, que nos la arrebatan gracias al poco acierto de nuestros gobiernos.

\* En San Feliu de Guixols continua haciendo víctimas entre las tiernas criaturas la epidemia de sarampion que allí reina y que por desgracia no acusa disminución

\* Continua en Palafrugell sin solucionar la huelga de los obreros de la casa Torres.

**RENOMBRADA SASTRERIA J. Puntonet** — El dueño del cimiento tiene el gusto de comunicar á su distinguida clientela y al público en general, haber recibido un colosal y variado surtido de género de gusto selecto y de alta fantasía, para la próxima estación; no dudando que han de ser del agrado de quien visite dicha Sastrería.

Precios sin competencia. — Perfección en el Corte Inglés. — Trabajo esmerado. — Plaza de la Constitución 5, piso 1.º — GERONA.

\* Han sido autorizados para imponer arbitrios los Ayuntamientos de Vilasacra y Caldas de Malavella.

\* En la prevención fué encerrada una traperera que andaba beoda por nuestras calles promoviendo el consiguiente escándalo.

\* El Sr. Gobernador civil ha aprobado el reparto de arbitrios extraordinarios del pueblo de La Pera.

\* Por corta y sustracción de leñas ha sido denunciado el arrendatario del manso "Codolar" del vecindario de San Lorenzo, sito en el término de Llagostera.

\* Los agentes de la Alcaldía acompañaron anteayer á su domicilio á un matrimonio cuyos marido y mujer mutuamente competían en la descripción de curvas á consecuencia de haber abusado del alcohol.

También la guardia municipal expulsó de la Dehesa varios gitanos que en la misma se habían acampado.

\* Han sido multados gubernativamente cuatro sujetos que el sábado último por la noche promovieron un escándalo mayúsculo en el Cine Gran-Vía.

\* Se celebra desde ayer en la iglesia del Mercadal el solemne septenario que las Señoras devotas de San José dedican á tan glorioso patriarca con los siguientes cultos:

Por la mañana á las 10 misa todos los días. Por la tarde á las seis y media comienza la función con rezo de la corona, ejercicio de meditación y deprecaciones á San José, estando la parte musical á cargo de la capilla del oraanista Rdo D. Juan Roquet. Predica el elocuente orador P. Miguel de Barcelona, capuchino.

\* En el Teatro Principal debutó anteayer la compañía de zarzuela chica, que alterna con cinematógrafo, funcionando por secciones. Hubo llenos completos.

\* El próximo domingo día 28 de los corrientes, la Escuela de Gimnasia rítmica del Patronato de San Pedro Claver, dará una selecta audición de canciones con gestos, rondas infantiles y estudios calisténicos de E. Jacques Dalcroze terminando el espectáculo con la representación con todo el aparato de decorado é iluminación escénica de la visión crepuscular "L'Oració de la Nit" letra de Rafael Masó y música del maestro Pecanins; con espléndida decoración del escenógrafo Ros y Guell, que tanto éxito obtuvo cuando se estrenó en el "Saló Geró".

Por lo escogido del programa, y el esmero de sus directores en la ejecución de las obras el espectáculo promete ser más brillante que el que tantos aplausos mereció el pasado mes de enero con motivo de su inauguración.

\* Por el ministerio de la Guerra se ha dispuesto que á partir de la próxima revista de comisario los cuerpos de infantería y desde la de Junio siguiente los restantes, reducirán la fuerza en filas.

El regimiento de Asia de guarnición en esta plaza quedará reducido á 300 hombres.

La brigada tipográfica de ingenieros conservará la misma fuerza.